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AOS DEZENOVE DIAS DO MÊS DE SETEMBRO DO ANO DE DOIS MIL E DEZESSETE, ÀS 

NOVE HORAS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE A 

VIGÉSIMA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA. A SESSÃO 

FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR BEN HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA E TEVE A PRESENÇA 

DOS SEGUINTES VEREADORES: AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR, CELSO 

NICÁCIO DA SILVA, CLAUDIO SARNIK, FABIO ALCEU FERNANDES, FRANCISCO CARLOS 

CABRINI, LUCINEIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA, VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA, 

TATIANA ASSUITI NOGUEIRA, LEANDRO ANDRADE PRETO E WILSON ROBERTO DAVID 

MOTA. APÓS SER CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES, O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO 

DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. INICIALMENTE, O PRIMEIRO-VICE-

PRESIDENTE, VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES, FEZ A LEITURA DE UM VERSÍCULO 

BÍBLICO E, EM SEGUIDA, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR, QUE 

FOI APROVADA POR UNANIMIDADE. NA SEQUÊNCIA, A PRIMEIRA-SECRETÁRIA, 

VEREADORA AMANDA NASSAR ANUNCIOU OS EXPEDIENTES RECEBIDOS: VETO DO 

PREFEITO MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI Nº 20/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR 

LEANDRO ANDRADE PRETO; PROJETOS DE LEI Nº 2027/2017, Nº 2028/2017, Nº 2029/2017, 

Nº 2030/2017, Nº 2031/2017, Nº 2032/2017, Nº 2033/2017 E Nº 2034/2017, TODOS DE 

INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL; INDICAÇÕES Nº 549/2017, Nº 550/2017, Nº 551/2017 E 

Nº 552/2017, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA; 

INDICAÇÕES Nº 573/2017, Nº 574/2017 E Nº 575/2017, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

CLÁUDIO SARNIK; INDICAÇÕES Nº 569/2017 E Nº 570/2017, AMBAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR FRANCISCO CARLOS CABRINI; INDICAÇÃO Nº 568/2017, DE AUTORIA DO 

VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA; INDICAÇÃO Nº 563/2017, DE AUTORIA DO 

VEREADOR LEANDRO ANDRADE PRETO; INDICAÇÕES Nº 523/2017, Nº 524/2017, Nº 

525/2017, Nº 526/2017, Nº 527/2017, Nº 562/2017, Nº 564/2017, Nº 565/2017, Nº 566/2017, Nº 

567/2017, Nº 571/2017, Nº 572/2017, Nº 576/2017, Nº 577/2017, Nº 578/2017, Nº 579/2017, Nº 

580/2017, Nº 581/2017, Nº 582/2017, Nº 583/2017, Nº 584/2017 E Nº 585/2017, TODAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES; INDICAÇÕES Nº 588/2017 E Nº 

589/2017, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE OLIVEIRA; 

INDICAÇÃO Nº 438/2017, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA 

NASSAR; REQUERIMENTOS Nº 68/2017, Nº 69/2017 E Nº 70/2017, TODOS DE AUTORIA DA 

VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR; REQUERIMENTO Nº 71/2017, DE 

AUTORIA DA VEREADORA TATIANA SSUITI NOGUEIRA; E MOÇÕES Nº 05/2017 E Nº 
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06/2017, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA. NA SEQUÊNCIA, A 

VEREADORA AMANDA NASSAR FEZ A LEITURA DAS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NÃO 

HAVENDO INSCRITOS PARA USO DA TRIBUNA, PASSOU-SE AO ESPAÇO DAS 

COMISSÕES, E O VEREADOR FABIO ALCEU INFORMOU A DATA DA REALIZAÇÃO DA 

AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA AVALIAÇÃO DAS METAS DO SEGUNDO QUADRIMESTRE DE 

DOIS MIL E DEZESSETE, NO DIA VINTE E SETE DE SETEMBRO DO CORRENTE, ÀS DEZ 

HORAS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL. EM SEGUIDA, PASSOU-SE À ORDEM DO 

DIA: SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2013/2017, DE INICIATIVA 

DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL 

SUPLEMENTAR NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 11.439.714,37 

(ONZE MILHÕES, QUATROCENTOS E TRINTA E NOVE MIL, SETECENTOS E QUATORZE 

REAIS E TRINTA E SETE CENTAVOS), E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR 

UNANIMIDADE. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2014/2017, DE 

INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO 

ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 

3.637.386,14 (TRÊS MILHÕES, SEISCENTOS E TRINTA E SETE MIL, TREZENTOS E OITENTA 

E SEIS REAIS E QUATORZE CENTAVOS), E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR 

UNANIMIDADE. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2021/2017, DE 

INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “ISENTA O PAGAMENTO DA TARIFA DO 

SISTEMA DE TRANSPORTE COLETIVO INTEGRADO DE ARAUCÁRIA - TRIAR, AOS 

DOMINGOS, CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO POR UNANIMIDADE. O SENHOR 

PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, INFORMOU O POSICIONAMENTO DAS 

COMISSÕES NOS PARECERES EXARADOS PARA OS PROJETOS DE LEI EM PRIMEIRA 

VOTAÇÃO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE EMENDA MODIFICATIVA AO PROJETO 

DE LEI Nº 1981/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. APROVADA POR 

UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 

1981/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “ALTERA A REDAÇÃO DA 

LEI MUNICIPAL N° 1.703/2006, CONFORME ESPECIFICA”. O VEREADOR FABIO ALCEU 

COMENTOU QUE COM ESTA ALTERAÇÃO NA LEI VAI EXISTIR UM EQUILÍBRIO MAIOR NAS 

GRATIFICAÇÕES CONCEDIDAS AOS MEMBROS DE COMISSÕES, QUE HOJE RECEBEM EM 

PORCENTAGEM DE SEUS SALÁRIOS, OS QUAIS PASSARÃO A RECEBER EM VALORES 

FIXOS, INDEPENDENTE DO NÍVEL SALARIAL DE CADA UM, ASSIM COMO A VEDAÇÃO DE 

ACUMULAÇÃO DE RECEBIMENTO POR MAIS DE UMA COMISSÃO. O VEREADOR ROBERTO 

MOTA COMENTOU SOBRE A DISTORÇAO QUE EXISTE NOS VALORES RECEBIDOS, 
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SENDO QUE A RESPONSABILIDADE DE TODOS OS MEMBROS É A MESMA E, ASSIM, OS 

MEMBROS COM MAIOR EXPERIÊNCIA TERÃO A CHANCE DE FORMAR NOVOS 

SERVIDORES NAS FUNÇÕES DAS COMISSÕES, AMPLIANDO AS OPORTUNIDADES PARA 

TODOS. O VEREADOR FABIO ALCEU ESCLARECEU QUE AS COMISSÕES DA CÂMARA 

MUNICIPAL E DO FUNDO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL TAMBÉM, ATRAVÉS DE LEI 

PRÓPRIA, RECEBERÃO GRATIFICAÇÕES EM VALORES FIXOS, COM O MESMO OBJETIVO. 

O VEREADOR ROBERTO MOTA PEDIU DESTAQUE AO ARTIGO SEXTO DO PROJETO, EM 

RELAÇÃO ÀS DISPOSIÇÕES SOBRE TRABALHOS TÉCNICOS E CIENTÍFICOS. O PROJETO 

FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM EMENDA INCORPORADA, E PEDIDO DE 

DESTAQUE DO VEREADOR ROBERTO MOTA AO ARTIGO SEXTO. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DE EMENDAS AO PROJETO DE LEI Nº 2004/2017, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL. O VEREADOR LEANDRO PRETO COMENTOU DA NECESSIDADE DE SE DAR 

MAIOR ATENÇÃO PRINCIPALMENTE ÀS ACADEMIAS AO AR LIVRE E AOS PARQUINHOS DA 

CIDADE, PARA OS QUAIS O VEREADOR ESTÁ SOLICITANDO REFORMAS EM VÁRIOS 

DELES QUE APRESENTAM ESTRAGOS E, MESMO QUE SE TRATE DE AÇÕES PARA O ANO 

QUE VEM, O EXECUTIVO DEVERIA FAZER UM ESFORÇO, JÁ NESTE ANO, PARA AS 

NECESSÁRIAS REFORMAS, GARANTINDO EVITAR ACIDENTES COM AS CRIANÇAS 

DEVIDO AOS ESTRAGOS NOS EQUIPAMENTOS EM USO. AS EMENDAS FORAM 

APROVADAS POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO POR 

CAPÍTULOS DO PROJETO DE LEI Nº 2004/2017, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. 

SÚMULA: “DISPÕE SOBRE AS DIRETRIZES PARA ELABORAÇÃO DA LEI ORÇAMENTÁRIA 

PARA O EXERCÍCIO DE 2018”. APROVADO POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2011/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO 

MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO 

ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE, NO VALOR DE R$ 51.750,00 (CINQUENTA E UM MIL, 

SETECENTOS E CINQUENTA REAIS), E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE EMENDA MODIFICATIVA AO 

PROJETO DE LEI Nº 2016/2017, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. APROVADA 

POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 

2016/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “INSTITUI, NO ÂMBITO DO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, O SERVIÇO DE ATENDIMENTO MÓVEL DE URGÊNCIA – SAMU 

192, VINCULADO À SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O 

VEREADOR ROBERTO MOTA COMENTOU SOBRE O ESTABELECIMENTO DE VAGAS EM 

NÚMEROS MÍNIMOS, AS QUAIS PODERÃO SER AUMENTADAS EM VIRTUDE DE EVENTUAL 
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AUMENTO DA DEMANDA, E SUGERIU QUE O NÚMERO DE AMBULÂNCIAS TAMBÉM DEVE 

SER PREVISTO EM TERMOS MÍNIMOS, COM O MESMO OBJETIVO. O VEREADOR 

PARABENIZOU O PREFEITO MUNICIPAL PELA CRIAÇÃO DO SISTEMA, PORQUE HOJE O 

MUNICÍPIO ESTÁ BUSCANDO PACIENTES ATÉ NO INTERIOR DO MUNICÍPIO DA LAPA E 

RECEBE MUITO POUCO COM ISTO, SENDO SUPORTADOS QUASE TODOS OS CUSTOS 

POR ARAUCÁRIA. O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM EMENDA 

INCORPORADA. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 

2018/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE 

CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE 

R$ 239.480,00 (DUZENTOS E TRINTA E NOVE MIL, QUATROCENTOS E OITENTA REAIS), E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2022/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO 

MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO 

ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 450.000,00 (QUATROCENTOS E 

CINQUENTA MIL REAIS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE. 

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2024/2017, DE 

INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO 

ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 5.362,26 

(CINCO MIL, TREZENTOS E SESSENTA E DOIS REAIS E VINTE E SEIS CENTAVOS) E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2025/2017, DE INICIATIVA DO PREFEITO 

MUNICIPAL. SÚMULA: “AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO 

ORÇAMENTO – PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 8.656,35 (OITO MIL, SEISCENTOS 

E CINQUENTA E SEIS REAIS E TRINTA E CINCO CENTAVOS) E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR FABIO ALCEU DISSE QUE ESTE PROJETO SE REFERE A 

DEVOLUÇÃO DE RECURSO RELATIVO AO SINCOV, CONVÊNCIO ENTRE O MUNICÍPIO E A 

UNIÃO, DO ANO DE DOIS MIL E TREZE PARA DIVULGAÇÃO DE CAMPANHAS ANTI-

DROGAS, COM O OBJETIVO DE PRESTAÇÃO DE CONTAS, SENDO UMA LAMENTÁVEL 

PERDA DE RECURSOS POR NÃO TEREM SIDO EXECUTADOS PELO MUNICÍPIO. O 

PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI Nº 63/2017, DE AUTORIA DAS VEREADORAS AMANDA MARIA BRUNATTO 

SILVA NASSAR E LUCINÉIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA. SÚMULA: “INCLUI O § 3º, 

INCISO I, AO ARTIGO 2º DA LEI MUNICIPAL Nº 2.375/2011, CONFORME ESPECIFICA”. O 

VEREADOR FRANCISCO CABRINI PARABENIZOU AS VEREADORAS AMANDA NASSAR E 
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LUCINÉIA DE LIMA PELA INICIATIVA DO PROJETO, QUE TEM SIGNIFICATIVA IMPORTÂNCIA 

POR BENEFICIAR AS FAMÍLIAS DE PESSOAS COM DEFICIÊNCIA, QUE ENFRENTAM 

DIFICULDADES PARA ACOMPANHAMENTO NOS TRATAMENTOS E ATIVIDADES. O 

VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA TAMBÉM PARABENIZOU AS VEREADORAS 

AUTORAS DO PROJETO, E DISSE QUE ESPERA QUE ESTE PROJETO NÃO VENHA A SER 

TAMBÉM VETADO PELO PREFEITO MUNICIPAL, COM A ALEGAÇÃO DE SE CRIAR 

DESPESA PARA O MUNICÍPIO, POIS OS ANALISTAS DA PREFEITURA NÃO DEVEM 

CONSIDERAR O PROJETO DESNECESSÁRIO TENDO EM VISTA QUE EM FUTURO 

PRÓXIMO HAVERÁ GRATUIDADE DO TRANSPORTE COLETIVO PARA TODOS NO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, PORQUE ESTA PROPOSIÇÃO TRATA DE UMA AÇÃO SOCIAL 

PARA FACILITAR O DESLOCAMENTO DE PESSOAS QUE REALIZAM ATIVIDADES DE APOIO 

A PORTADORES DE DEFICIÊNCIAS. O VEREADOR ROBERTO MOTA PARABENIZOU AS 

VEREADORAS PELA AUTORIA DO PROJETO, QUE CONSIDERA IMPORTANTE PORQUE DÁ 

POSSIBILIDADE Á FAMÍLIA SE DESLOCAR PARA COMPRAR FRALDAS E REMÉDIOS, 

MARCAÇÃO DE CONSULTAS E OUTROS, NOS CASOS EM QUE NÃO HÁ POSSIBILIDADE DE 

SE LEVAR JUNTO A PESSOA COM DEFICIÊNCIA. O VEREADOR COMENTOU DAS 

DIVERSAS ISENÇÕES APROVADAS, AS QUAIS DEVEM SER ANALISADAS PELO 

EXECUTIVO COM O QUESTIONAMENTO SE VÃO OBSTACULIZAR OU DIFICULTAR O 

ATENDIMENTO NAS OUTRAS ÁREAS DE SÁUDE, COM O COMPROMETIMENTO DO 

ORÇAMENTO, O QUE NÃO É O CASO DESTE PROJETO, POIS A DESPESA SERÁ IRRISÓRIA 

PARA O MUNICÍPIO, PORTANTO, DEVE SER SANCIONADO PELO PREFEITO, POIS NÃO 

CAUSARÁ DANO ALGUM PARA O ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO. O PROJETO FOI 

APROVADO POR UNANIMIDADE. A VEREADORA AMANDA NASSAR AGRADECEU PELA 

APROVAÇÃO DO PROJETO E DESTACOU QUE A INICIATIVA TEM O OBJETIVO PRINCIPAL 

DE MELHORAR A QUALIDADE DE VIDA DAS PESSOAS PORTADORAS DE NECESSIDADES 

ESPECIAIS, COM O FACILITAMENTO DE DESLOCAMENTO PARA AS PESSOAS QUE OS 

ACOMPANHAM NAS ATIVIDADES DIÁRIAS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DO PROJETO DE LEI Nº 69/2017, DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO CARLOS 

CABRINI. SÚMULA: “DECLARA DE UTILIDADE PÚBLICA A ASSOCIAÇÃO KASA DO AUTISTA, 

CONFORME ESPECIFICA”. O VEREADOR FRANCISCO CABRINI SOLICITOU APOIO A 

APROVAÇÃO DESTE PROJETO, FRENTE À DIFICULDADE ENFRENTADA PELAS FAMÍLIAS 

ATENDIDAS POR ESTA INSTITUIÇÃO, VISANDO O MELHOR ATENDIMENTO POR ESTA 

ASSOCIAÇÃO. O VEREADOR LEANDRO PRETO DISSE SER DE EXTREMA IMPORTÂNCIA 

AS POLÍTICAS PÚBLICAS VOLTADAS AO ATENDIMENTO DAS PESSOAS COM 
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NECESSIDADES ESPECIAIS, E AFIRMOU QUE FICA FELIZ COM ESTE TIPO DE INICIATIVA, 

COMO DAS VEREADORAS AMANDA NASSAR E LUCINÉIA DE LIMA, ASSIM COMO, DOS 

BRINQUEDOS ADAPTADOS PARA PESSOAS COM DEFICIÊNCIAS E, AGORA COM ESTE 

PROJETO VOLTADO À KASA DOS AUTISTAS, É O MOMENTO DE SE COBRAR A 

APLICAÇÃO DA LEI QUE DISPÕE QUE O ALUNO COM DEFICIÊNCIA TEM QUE TER UM 

ACOMPANHANTE EM SALA DE AULA, PORQUE EM ALGUNS LUGARES ISTO NÃO ESTÁ 

ACONTECENDO, COM CRIANÇAS DEIXANDO DE FREQUENTAR AS AULAS POR FALTA DE 

TRANSPORTE ADAPTADO. DISSE QUE A LUTA É GRANDE, MAS COM O TEMPO VAI SER 

VENCIDA E QUE OUTROS PROJETOS COMO ESTE VIRÃO NO FUTURO. O VEREADOR 

ROBERTO MOTA SUGERIU QUE NO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO FOSSE PREVISTO UM 

VALOR PARA QUE ESTAS ASSOCIAÇÕES FUNCIONEM DURANTE O ANO PARA SUAS 

ATIVIDADES E PAGAMENTO DE PEQUENAS DESPESAS, COMO CONTAS DE LUZ E 

OUTRAS. O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DE EMENDA MODIFICATIVA AO PROJETO DE LEI Nº 77/2017, DE AUTORIA DA 

COMISSÃO EXECUTIVA. APROVADA POR UNANIMIDADE. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 77/2017, DE AUTORIA DA COMISSÃO EXECUTIVA. 

SÚMULA: “ALTERA OS ANEXOS I E VI DA LEI Nº 2.983, DE 1º DE JUNHO DE 2016, QUE 

DISPÕE SOBRE A ESTRUTURA DO QUADRO PRÓPRIO DE CARGOS DE PROVIMENTO 

EFETIVO E EM COMISSÃO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA; O ANEXO I DA LEI 

2.322, DE 28 DE DEZEMBRO DE 2010, QUE DISPÕE SOBRE OS VENCIMENTOS E 

VANTAGENS DOS SERVIDORES DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA; E O ANEXO II DA 

LEI Nº 1.803, DE 30 DE NOVEMBRO DE 2007, QUE DISPÕE SOBRE O PLANO DE CARGOS, 

CARREIRAS E VENCIMENTOS DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA”. APROVADO POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 553/2017, DE 

AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA. APROVADA POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 554/2017, DE 

AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA. APROVADA POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 66/2017, DE 

AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADO POR 

UNANIMIDADE. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 67/2017, DE 

AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR. APROVADO POR 

UNANIMIDADE. FINDADA A ORDEM DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO DE EXPLICAÇÃO 

PESSOAL E FEZ USO DA PALAVRA, PRIMEIRAMENTE, O VEREADOR CLAUDIO SARNIK, 

QUE PARABENIZOU A GUARDA MUNICIPAL PELOS QUATORZE ANOS DE ATIVIDADES NO 
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MUNICÍPIO, E SUGERIU AO PRESIDENTE QUE NO PRÓXIMO ANIVERSÁRIO DA 

CORPORAÇÃO O LEGISLATIVO REALIZE UMA HOMENAGEM EM SESSÃO ESPECIAL PARA 

TODOS OS INTEGRANTES. A VEREADORA TATIANA NOGUEIRA COMENTOU SOBRE UMA 

PUBLICAÇÃO EM REDES SOCIAIS A RESPEITO DA VOTAÇÃO CONTRÁRIA, POR PARTE 

DOS VEREADORES TATIANA NOGUEIRA E LEANDRO PRETO, AO PROJETO DE LEI PARA 

EXTINÇÃO DA CMTC, E DE QUE ISTO TERIA SIDO UMA VERGONHA, E DISSE QUE QUEM 

PUBLICOU NÃO SABE O QUE É VERGONHA, POIS AS PESSOAS QUE COMPARTILHARAM 

RECEBEM ALTOS SALÁRIOS DA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, E ISTO SIM É UMA 

VERGONHA. DISSE QUE AS DENÚNCIAS CONTRA A COMPANHIA JÁ FORAM 

ENCAMINHADAS AOS PODERES COMPETENTES. DISSE QUE O QUE É VERGONHA É A 

FALTA DE TRANSPORTE ESCOLAR, OU A POUCA PRESENÇA DE CIDADÃOS E DE 

SECRETÁRIOS NA AUDIÊNCIA PÚBLICA REALIZADA PARA DISCUTIR A SITUAÇÃO, BEM 

COMO A FALTA DE INFORMAÇÕES NA REUNIÃO DOS VEREADORES COM A DIREÇÃO 

DAQUELA COMPANHIA, A RESPEITO DOS BENEFÍCIOS DA EXTINÇÃO, POR ISSO, NÃO É 

VERGONHA OS DOIS VEREADORES TEREM VOTADO CONTRA O PROJETO, POIS NÃO 

LHES FORAM DADAS AS INFORMAÇÕES, SOLICITADAS AO DIRETOR PRESIDENTE DA 

CMTC, PARA ANÁLISE DO PROJETO. A VEREADORA DISSE QUE VOTARÁ SEMPRE 

CONTRA OS PROJETOS QUE NÃO FOREM A FAVOR DA POPULAÇÃO, E QUE ESPERA QUE 

COM A COMPANHIA EXTINTA A POPULAÇÃO RECEBA BENEFÍCIOS. DISSE QUE FAZ 

POLÍTICA PÚBLICA COM RESPONSABILIDADE, AO CONTRÁRIO DE PESSOAS QUE SAEM 

FAZENDO MONTAGENS FOTOGRÁFICAS COM OS VEREADORES E AINDA DIZEM QUE 

FORAM PAGOS PARA FAZER ESTA CRÍTICA NEGATIVA. COMENTOU QUE AS RESPOSTAS 

QUE FORAM DADAS AOS DEMAIS VEREADORES PODEM TER SIDO DIFERENTES DAS 

QUE FORAM DADAS À VEREADORA E QUE TALVEZ SEJA VISTA COMO INIMIGA, 

CONTUDO, NÃO SE CONSIDERA UMA INIMIGA DA ADMINISTRAÇÃO E DISSE QUE, AO 

CONTRÁRIO, A VEREADORA ESTÁ NO LEGISLATIVO PARA FAZER AS COISAS COMO ELAS 

DEVEM SER FEITAS. O VEREADOR LEANDRO PRETO, A RESPEITO DA REFERIDA 

PUBLICAÇÃO, DISSE QUE ESTÁ MUITO TRANQUILO, PORQUE SABE DE SEU TRABALHO 

DESENVOLVIDO NA CIDADE, MAS CONSIDERA LAMENTÁVEL QUE PESSOAS, QUE TALVEZ 

POR INVEJA, GOSTARIAM DE ESTAR EM SEU LUGAR E DISSE QUE ATÉ ASSESSORES DE 

VEREADOR COMPARTILHARAM A PUBLICAÇÃO, SENDO ISTO UMA FALTA DE RESPEITO. 

FALOU DE PROCESSO JUDICIAL JÁ MOVIDO CONTRA PESSOA QUE MOVIMENTOU 

CRÍTICAS MUITO NEGATIVAS A SEU RESPEITO. DISSE QUE TEM COISAS QUE AO INVÉS 

DE DESTRUI-LO ACABAM LHE FORTALECENDO. PARABENIZOU A CORPORAÇÃO DA 
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GUARDA MUNICIPAL, QUE TEM DESENVOLVIDO UM BELÍSSIMO TRABALHO EM NOSSA 

CIDADE E QUE OS GUARDAS QUE FORAM ESCOLHIDOS PARA RECEBER UMA 

HOMENAGEM AO FINAL DESTA SESSÃO, FORAM ESCOLHIDOS PELA PRÓPRIA 

CORPORAÇÃO, POR MÉRITO PESSOAL DE CADA UM DELES. O VEREADOR FABIO ALCEU 

COMENTOU QUE AGORA OS VEREADORES VIRARAM VIDRAÇAS E VÃO LEVAR 

PEDRADAS, INDEPENDENTE DE SUAS AÇÕES, E QUE CADA VEREADOR TEM SUA PRÓRIA 

CONVICÇÃO E VOTA DE ACORDO COM SUA VONTADE, COM CONFIANÇA DO QUE ESTÁ 

FAZENDO, E QUE AS CRÍTICAS DA FORMA QUE FORAM FEITAS REPRESENTAM UM 

DESRESPEITO. PARABENIZOU A GUARDA MUNICIPAL PELO ANIVERSÁRIO DE CRIAÇÃO 

DA CORPORAÇÃO E O VEREADOR LEANDRO PRETO PELA INICIATIVA DE REALIZAR ESTA 

HOMENAGEM. COMENTOU SOBRE O CARVALHO EXISTENTE EM FRENTE A SECRETARIA 

MUNICIPAL DE CULTURA, O QUAL ANTES DE SER RETIRADO DEVERIA SER PRECEDIDO 

DE UM ESCLARECIMENTO PÚBLICO A RESPEITO DA MOTIVAÇÃO, EVITANDO TANTAS 

CRÍTICAS COMO FORAM FEITAS A RESPEITO. O VEREADOR FALOU A RESPEITO DO 

FECHAMENTO DA RÁDIO GRALHA AZUL, QUE REALMENTE NÃO TEM ALVARÁ PARA 

FUNCIONAMENTO, O QUE SERÁ DEVIDAMENTE REGULARIZADO PELO SEU 

RESPONSÁVEL. FALOU SOBRE A SITUAÇÃO DA EMPRESA QUE ADMINISTRA O ESTAR – 

ESTACIONAMENTO REGULAMENTADO EM ARAUCÁRIA, CUJO CONTRATO, 

PROVAVELMENTE, NÃO SERÁ RENOVADO PELO SENHOR PREFEITO, POIS O MESMO 

NÃO ESTÁ CONTENTE COM A ATUAÇÃO DO SISTEMA, CONTUDO, A SITUAÇÃO 

PREOCUPA O VEREADOR, POIS FALTA MAIOR CONSCIENTIZAÇÃO PELOS PROBLEMAS 

QUE O COMÉRCIO ENFRENTA, QUE PODERÃO SER AGRAVADOS POR FALTA DE VAGAS 

PARA OS CLIENTES ESTACIONAREM. FALOU DE REUNIÃO COM O DEPUTADO MAURO 

MORAES A RESPEITO DA ÁREA DE SEGURANÇA NO MUNICÍPIO E SOBRE A 

CONTINUIDADE DA AUDIÊNCIA PÚBLICA QUE BUSCA MELHORIAS PARA ESTA ÁREA EM 

ARAUCÁRIA, COMO A DELEGACIA CIDADÃ, QUE DEVERÁ SER INSTALADA ATÉ O FINAL 

DESTE ANO OU INÍCIO DO PRÓXIMO NO MUNICÍPIO, COM RECURSOS DO BID – BANCO 

INTERAMERICANO DE DESENVOLVIMENTO. O VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA 

COMENTOU SOBRE A ENTREGA DE HOMENAGEM À GUARDA MUNICIPAL QUE SERÁ 

REALIZADA AO FINAL DESTA SESSÃO, E SOBRE UM ACIDENTE QUE CHAMOU MUITO A 

ATENÇÃO DE TODOS ESTA SEMANA, ASSIM COMO OUTROS QUE VEM ACONTECENDO 

NO LOCAL DA ROTATÓRIA DA PRAÇA DA BÍBLIA, E DISSE QUE É UMA GRANDE 

NECESSIDADE A INSTALAÇÃO DE UMA TRAVESSIA ELEVADA PARA PEDESTRES NO 

LOCAL, PARA TENTAR RESOLVER A SITUAÇÃO PREOCUPANTE. FALOU A RESPEITO DAS 
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CRÍTICAS NAS REDES SOCIAIS E SOBRE A CITAÇÃO DO NOME DO DIRETOR PRESIDENTE 

DA CMTC, SAMUEL ALMEIDA, POIS TODAS AS VEZES QUE VEIO AO LEGISLATIVO 

PRESTAR ESCLARECIMENTO AOS VEREADORES, RESPONDEU A TODOS OS 

QUESTIONAMENTOS QUE ESTAVAM NO ÂMBITO DE SUA ADMINISTRAÇÃO, POIS É UMA 

PESSOA ÍNTEGRA, QUE SEMPRE ATENDEU ÀS INFORMAÇÕES SOLICITADAS PELOS 

VEREADORES. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, COMENTOU 

SOBRE A ATUAÇÃO DOS SECRETÁRIOS MUNICIPAIS NESTA ADMINISTRAÇÃO E DISSE 

QUE ESTÃO FAZENDO UM TRABALHO MUITO BOM NO MUNICÍPIO, E A RESPEITO DAS 

CRÍTICAS NAS REDES SOCIAIS, AFIRMOU QUE NÃO COSTUMA OFERECER PALCO PARA 

CANALHAS QUE PROMOVEM SITUAÇÕES DELICADAS PARA OS VEREADORES. NÃO 

HAVENDO MAIS INSCRITOS PARA USO DA PALAVRA, O SENHOR PRESIDENTE, 

SOLICITOU QUE OS VEREADORES PERMANECESSEM NO PLENÁRIO PARA 

PARTICIPAREM DA ENTREGA DO CERTIFICADO DE HONRA AO MÉRITO À GUARDA 

MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, NA PESSOA DOS GUARDAS MARIA APARECIDA DE 

CARVALHO, ADELMIRO, DILSON DE OLIVEIRA, FELIPE ALESSANDRO FORTES, AMILTON 

CRISTIANO CRUZ E JULIANO FREITAS (IN MEMORIAN). EM SEGUIDA, O SENHOR 

PRESIDENTE AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE 

DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO. 


